



Ídolo. A los 78 años el notable artista mexicano continúa plenamente vigente./ AP

Cancela conciertos.

Un fuerte cuadro de deshidratación le mantuvo hospitalizado en San Antonio, Texas.

Contratiempos.

Distintas dolencias afectaron al artista en el último tiempo, incluyendo una cirugía cardíaca.

Carlos Santana supera otra crisis de salud y su "guitarra mágica" sigue sonando

Considerado uno de los mejores guitarristas del mundo de la música contemporánea, Carlos Santana fue hospitalizado de emergencia la tarde del martes en San Antonio, Texas, después de presentar fuertes molestias durante la prueba de sonido para un show que ofrecería ese mismo día.

De acuerdo con la información que difundió el medio TMZ, el legendario músico, cantante y compositor mexicano habría sufrido complicaciones derivadas de un fuerte cuadro de deshidratación.

Carlos Humberto Santana Barragán, el nombre real del artista mexicano, permaneció varias horas bajo observación de los especialistas y sometido a un intenso tratamiento médico.

TMZ tuvo la oportunidad de hablar con un representante del cantante, quien aseguró que ya fue dado de alta y

se encuentra descansando en un hotel de Texas.

Asimismo, el mencionado medio afirmó que Carlos Santana tuvo que cancelar el segundo concierto que ofrecería este miércoles 23 de abril en el mismo recinto donde se sintió mal, esto por precaución.

A pesar de la crisis sufrida por Santana, continúan en pie las dos presentaciones que tiene programadas en Oklahoma el viernes 25 y sábado 26.

Una larga trayectoria en los escenarios

Nacido en Autlán de Navarro, en Jalisco, el 20 de julio de 1947, la salud del artista de 78 años se ha visto deteriorada durante el último tiempo.

Este reciente episodio se suma a otros problemas de salud que ha enfrentado el músico en los últimos años. En julio de 2022, se desmayó

en pleno concierto en Michigan debido a un golpe de calor y deshidratación.

Además, en diciembre de 2021, se sometió a una cirugía cardíaca no programada, lo que lo obligó a cancelar varias presentaciones en Las Vegas.

Más recientemente, en enero de 2025, sufrió una caída en su casa de Hawái que tuvo como consecuencia en la fractura de su dedo meñique izquierdo, requiriendo cirugía y la postergación de su residencia en Las Vegas.

Encuentro de estrellas con Michael Jackson

A pesar de estos contratiempos, Carlos Santana había iniciado su gira "Oneness Tour 2025" el 16 de abril en California, promoviendo su nuevo álbum "Sentient", que incluye colaboraciones con artistas como Michael Jackson, Smokey Robinson

y Miles Davis.

La gira contempla presentaciones en Estados Unidos, una residencia en el House of Blues de Las Vegas en mayo, y una gira europea en el verano.

Los seguidores del artista han expresado su preocupación y apoyo en las redes sociales, enviándole mensajes de pronta recuperación. Se espera que las fechas propuestas sean reprogramadas una vez que el estado de salud de Santana lo permita.

Santana hizo su primer concierto en Chile el 4 de diciembre de 1992 como parte de la gira promocional del disco "Milagro". Esa noche en el Parque La Reina, el público chileno fue testigo de clásicos como «Black Magic Woman», «Oye Cómo Va» y «Samba Pa Ti». Todas interpretados con la fuerza y misticismo característicos del guitarrista.